

# *Llega a Nueva York avión impulsado por energía solar*

---



La Habana, 11 jun (RHC) El avión Impulse 2, propulsado exclusivamente con energía solar, este sábado en Nueva York, tras sobrevolar la Estatua de la Libertad, en su última etapa por Estados Unidos.

Pilotado por uno de sus inventores, el suizo André Borschberg, el aparato aterrizó en el aeropuerto internacional John F. Kennedy, luego de un vuelo que duró poco más de 5 horas y abarcó 129 kilómetros desde Pensilvania.

La aeronave solar comenzó un recorrido por el mundo el 9 de marzo 2015 en Emiratos Árabes y continuará su viaje desde Nueva York hacia Europa y el norte de África.



**Radio Habana Cuba**